

PRESSEINFORMATION



Haltern am See, 9. Januar 2020

An die örtlichen Redaktionen

Liebe Kolleginnen und Kollegen,
wir bitten Sie, folgenden Text zu veröffentlichen:

Einladung an Hullerner Bürgerinnen und Bürger

Die Stadt Haltern am See möchte von ihren Bürgerinnen und Bürgern wissen, wie sie ihren Ortsteil einschätzen, wo liegen die Stärken und wo Schwächen, welche Entwicklungen oder Maßnahmen sollen zukünftig angestoßen werden. Gestartet wurde bereits mit einem ersten Treffen in Lippramsdorf am 12. Dezember. Im nächsten Schritt sind im Ortsteilforum für Hullern Ideen für Verbesserungen gefragt. Die weiteren Ortsteile werden folgen.

Das Forum in Hullern findet am Donnerstag, 23. Januar, um 17.30 Uhr in der Gaststätte Kuhlmann statt. Dazu sind alle Hullerner Bürgerinnen und Bürger herzlich eingeladen, sich an diesem Prozess zu beteiligen. Auch diejenigen, die an dem Termin nicht teilnehmen können, haben eine Möglichkeit der Beteiligung am Prozess. Über den folgenden Link erreichen sie eine Internetseite mit einer kurzen Umfrage zu ihrem Ortsteil: <https://umfrage.junker-kruse.de/index.php/168987?lang=de>.